



Bilan Qualitatif du Rallye des 1000 Chemins du 28 et 29 septembre 2024

Malgré de nombreux rebondissements qui ont mis à rude épreuve l'équipe du bureau d'organisation *, l'édition 2024 du Rallye des 1000 Chemins s'est clôturée avec succès, réunissant passionnés et amateurs de découvertes autour d'une aventure riche en émotions, en rencontres et en performances. Ce bilan vise à mettre en lumière les aspects qualitatifs qui ont marqué cette édition, tout en identifiant les axes d'amélioration pour les prochaines années.

**Déplacement du camp de base du rallye, initialement prévu à La Motte Au Bois comme en 2022 pour finalement se retrouver au cœur d'Hazebrouck – Changement des dates pour cause d'élections surprises.*

1. Participation et engagement

- **Affluence record** : L'édition 2024 a rassemblé 700 participants, dont un pourcentage significatif de nouveaux venus (20%) et de fidèles participants (80%).
- **Diversité des profils** : Des amateurs passionnés aux concurrents enthousiastes, la richesse des participants a contribué à l'ambiance conviviale et au dynamisme de l'événement.
- **Engagement des bénévoles et partenaires** : Plus de 300 bénévoles et partenaires ont permis de garantir le bon déroulement de l'événement, offrant un soutien logistique et une qualité de service irréprochable.

2. Parcours et organisation

- **Originalité des itinéraires** : Les parcours sélectionnés cette année ont été largement salués par les participants pour leur diversité, leur technicité et leurs paysages exceptionnels. La découverte de la Boucle Ternoise Artois 7 Vallées a particulièrement marqué les esprits.
- **Sécurité renforcée** : Grâce à des mesures rigoureuses et une coordination exemplaire avec les autorités locales, aucun incident majeur n'a été signalé, renforçant la réputation du rallye.
- **Innovation dans l'organisation** : La coordination des équipes d'organisation a permis d'améliorer la qualité d'accueil des concurrents et la logistique d'un tel événement.

3. Retours des participants

- **Satisfaction générale :** Une enquête post-événement révèle un taux de satisfaction de 95%, avec des retours positifs sur l'organisation, l'accueil et la qualité des parcours malgré un report de date (rallye initialement prévu le 29 et 30 juin 2024) pour cause d'élections législatives surprises.
- **Moments marquants :** Les participants ont particulièrement apprécié les divers sites de Points Aventure notamment, le jeu de Piste au Blockhaus d'Eperlecques, la Course de Caddies à Wavrans sur l'Aa, le Lancer de Gaillettes dans le musée de la mine d'Auchel ou encore le Mur des Champions à Hazebrouck, renforçant le caractère unique du rallye.
- **Suggestions et attentes :** Certains participants ont exprimé le souhait la reconduction annuelle du rallye des 1000 chemins.

4. Impact local et environnemental

- **Dynamisme local :** Le rallye a généré un impact économique positif pour les communes traversées, notamment grâce à l'hébergement, la restauration et les activités annexes.
- **Respect de l'environnement :** L'accent mis sur des pratiques responsables (tri des déchets, limitation des émissions, sensibilisation des participants) a été salué par les participants et les autorités locales.
- **Partenariats locaux :** La collaboration avec des producteurs et artisans locaux a renforcé le lien entre l'événement et les communautés accueillantes.

Conclusion

L'édition 2024 du Rallye des 1000 Chemins a su confirmer sa place parmi les événements phares de la région, grâce à une organisation solide, des itinéraires mémorables et une ambiance conviviale. En tenant compte des enseignements tirés de cette année, nous sommes confiants dans notre capacité à rendre une éventuelle prochaine édition encore plus exceptionnelle.